

EN LA REUNION DE INSTANCIAS UNITARIAS DE VALENCIA SE ACORDO PROPONER LA CREACION DE UNA «PLATAFORMA DE ORGANISMOS DEMOCRATICOS»

★ ESTA PENDIENTE DE LA RATIFICACION POR LOS SEIS QUE INICIALMENTE LA INTEGRARIAN

MADRID, 1.— En la reunión que el pasado día 25 de septiembre mantuvieron en Valencia representantes de Coordinación Democrática, de la Taboia de la Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias, de la Asamblea de Catalunya del Consell de las Asambleas Democráticas de las Illes y la Taula de Forces Polítiques i Sindicals del País Valencià, se acordó proponer, para su discusión y, en su caso, aprobación por dichos organismos, la formación de una «Plataforma de organismos democráticos», que agrupara a los seis antes citados pero que quedaría abierta a nuevas incorporaciones, según se ha informado a «Europa Press» en fuentes dignas de crédito.

Esta «Plataforma de organismos democráticos», estaría constituida por representantes de los organismos que la integran bajo el principio de la soberanía de cada uno de ellos en su propio campo de actuación. Asimismo, se prevé la creación de una comisión permanente formada por dos representantes de cada organismo (12 en este caso), que podría tomar iniciativas dentro del ámbito de los acuerdos adoptados por la «Plataforma». Las decisiones dentro de esta comisión permanente se tomarían por una mayoría de dos tercios y serían remitidas a la «Plataforma» aquellas cuestiones que no pudieran ser resueltas.

El programa político común de los organismos incluidos en la «Plataforma», consta, entre otros, de los siguientes puntos:

«La legalización simultánea de todos los partidos políticos y organizaciones sindicales sin exclusiones.

—Formación de un Gobierno de amplio consenso democrático que abra, presida y garantice un proceso constituyente, como única vía para la celebración de unas elecciones auténticamente libres.

—Reconocimiento pleno del ejercicio de las libertades de expresión, reunión, manifestación y huelga.

—Amnistía completa.

—Reconocimiento de las aspiraciones de las regiones que reivindican estatutos de autonomía.

ASAMBLEA CONSTITUYENTE Y NEGOCIACION CON EL GOBIERNO

Asimismo, en el programa político de la «Plataforma», se señala que, tras un plazo razonable de ejercicio de las libertades públicas y mediante una consulta popular, serían convocadas elecciones para una asamblea constituyente y para que la soberanía popular determine la forma de poder y de Gobierno.

Por último, el referido programa político preconiza una combinación de negociación —pública y unitaria— de la oposición con los poderes del Estado y de movilización ciudadana pacífica y responsable para urgir dicha negociación, de cara a la consecución de los puntos de su programa.

Tanto este programa político como la formación misma de la «Plataforma de organismos de-

mocráticos» se encuentran pendientes de su ratificación por los seis organismos unitarios que en principio la integrarían, así como, caso de producirse dicha ratificación, de la aprobación definitiva en una nueva reunión plenaria. La primera se celebró en Madrid, en el Hotel Eurobuilding, el pasado día 4 de septiembre.

Coordinación Democrática se reunirá la próxima semana para la consideración de ambas cuestiones. La reunión debería haberse celebrado ayer, pero se decidió posponerla para que los distintos partidos que integran este organismo unitario tuvieran tiempo de considerar el programa elaborado en Valencia y, sobre todo, para evitar que su discusión y eventual aprobación se produjera en el «clima de tensión» que reina en estos momentos en Coordinación a raíz del contencioso entre don Antonio García Trevijano y el Partido Socialista Obrero Español, el Partido Socialista Popular e Izquierda Democrática.— (EUROPA PRESS).

LA REINA DOÑA SOFIA ASISTIO A UNA MISA EN HONOR DEL PATRONO DE LA POLICIA

★ Estuvieron presentes Adolfo Suárez y varios miembros del Gabinete MADRID, 2.— La Reina doña Sofía asistió esta mañana a la función religiosa oficiada en el templo de los Jerónimos, de Madrid, en honor del Santo Angel de la Guarda, patrón de los cuerpos generales de Policía y Policía Armada.

Su Majestad, que vestía la mantilla española, fue recibida en la puerta de la iglesia por el Presidente del Gobierno, vicepresidente del mismo y ministros de la Gobernación, Industria, Agricultura, Vivienda, Relaciones Sindicales, secretario general del Movimiento y otras personalidades, entre las que figuraba el ex-presidente del Gobierno.

A continuación, doña Sofía besó el «Lignum Crucis» que le presentó el vicario general castrense tras lo cual y a los acordes del himno nacional, marchó hacia su sitial en el lado del Evangelio y bajo dosel.

Terminada la ceremonia, Su Majestad abandonó el templo. Fue despedida con muestras de afecto y simpatía por parte del público que en gran número se había congregado en las cercanías.

Asistieron también al acto religioso el capitán general de

El PSD y parlamentarios chilenos

ACUERDAN CONSTITUIR UN COMITE DE SOLIDARIDAD PRO-CHILE

MADRID, 2.— Una comisión del Partido Socialista Popular (PSP), ha celebrado una sesión de trabajo con una delegación de parlamentarios de la Unión Popular Chilena compuesta por Alejandro Filiberto, del Partido Socialista; Luis Guastavino, del Partido Comunista; Claudio Huepec, del Partido Demócrata Cristiano, y Camilo Salvo, del Partido Radical, que han asistido a las reuniones de la Conferencia interparlamentaria.

Ambas delegaciones estudian la situación política chilena y española, acordando la creación de un comité de solidaridad pro-Chile.— (EUROPA PRESS).

Doscientos militantes catalanes de «Comisiones Obreras» solicitan su ingreso en la «UGT»

BARCELONA, 2.— Según comunican diversas fuentes laborales, el pasado día 28 de septiembre, unos doscientos militantes de «Comisiones Obreras», celebraron una reunión en la que decidieron solicitar su ingreso en la «Unión General de Trabajadores» (UGT).

En la asamblea, que estuvo protagonizada por trabajadores de diferentes ramos de la producción (metalurgia, construcción, banca, enseñanza, etc.), así como por delegaciones de Tarragona y de las comarcas del Baix Llobregat y el Vallés, participaron algunos líderes obreros, como José Arán, Juan Montraveta, José Borrás, Antonio Alegre, Pedro Giménez Muñoz y A. Carpintero, muy conocidos en «AEG», «Roca», «Harry Walker» y «Seat», entre otras empresas.

En un comunicado hecho público durante el día de ayer, se concretaron, como causa de la salida de «Comisiones» y posterior ingreso en «UGT», las siguientes razones:

1.º Los dirigentes actuales de CC.OO. niegan la posibilidad de constituirse como central

sindical frente al vertical».

2.º La UGT se presenta como sindicato libre de trabajadores, a escala de Estado, enfrentándose abiertamente contra la actual «Organización Sindical».

Finalmente, se considera en la nota la necesidad de «promover la alianza de la UGT con la CNT y mantenerse al lado del resto de los compañeros de «Comisiones» durante las próximas movilizaciones», así como recomendar la participación en una reunión que se celebrará próximamente en Madrid, a nivel estatal.— (EUROPA PRESS).

ACADEMIA SAN ANDRES
Otorga Título Oficial Técnico
ramas ADMINISTRATIVA,
COMERCIAL y DELINEAN-
TES, alumnos ambos sexos
mayores 14 años. SECRETA-
RIADO un sólo curso para
señoritas. 6.º BACHILLERATO,
COU, TAQUIMECANO-
GRAFIA, CONTABILIDAD,
GRADUADO ESCOLAR. Re-
serve plaza curso próximo. Co-
menciamos octubre. Calle S.
Andrés, 51. Telf. 203818.

Los centros de moda cortefiel son centros especializados en moda

Cuando cada día abrimos nuestros centros de moda cortefiel estamos presentando el fruto de un trabajo muy especial crear y diseñar moda para usted, buscar por todo el mundo, lo último en moda y ponerlo a su alcance. Venga a ver la colección de este otoño invierno.





cortefiel

Juan Flórez, 44. La Coruña

MADRID, 2. — (De nuestra Redacción por Javier Aguado).

Hemos vivido una semana política intensa. Ha trepido el orden social. Se han sucedido los rumores, las declaraciones y el fantasma del divisionismo encima ha ocupado esta semana un lugar preponderante en el paisaje político. El paso a la reserva, pendiente de trámites reglamentarios, «de los tenientes generales Iniesta Cano y De Santiago hasta hace una semana vicepresidente para Asuntos de la Defensa ha levantado polémica. El asunto va a traer cola. La nota correctora de los Servicios Informativos del Ministerio de Información y Turismo más que aclarar las cosas las ha complicado ¿Qué ha sucedido entre bastidores? Una cosa parece estar clara: ha triunfado la línea profesionalizadora de Gutiérrez Mellado. De cualquier forma, en los mentideros políticos de la villa se habla de crisis superada y de afianzamiento de la línea reformista del Gobierno que ha podido salir reforzado en lo que un cronista ha definido como «la primera crisis de clarificación militar» desde la muerte de Franco.

Dentro de esta línea de consolidación gubernamental y de cara a las próximas elecciones se ha empezado a hablar de la posible creación de un potente partido de centro-derecha. Suárez, el Presi-

CRONICA POLITICA

EL GOBIERNO HA SALIDO REFORZADO DE «LA PRIMERA CRISIS DE CLARIFICACION MILITAR»

★ HA TRIUNFADO LA LINEA PROFESIONALIZADORA DE GUTIERREZ MELLADO

dente de la transición española estaría llamado a ocupar un puesto importante en él para aglutinar siempre de cara a las elecciones — las distintas fuerzas que podrían integrarse en el mismo.

Hay políticos para todos. Distintas corrientes de centristas, especialmente socialdemócratas, liberales y demócratas cristianos podrían ocupar el «vacío» del centro. Un centro del que más de un experto ha afirmado que no existe.

LA GRAN ALIANZA

Dos han sido las noticias más importantes de cara al bloque que encabezan los exministros Fraga, López Rodó, Martínez Esteruelas, Fernández de la Mora y Silva Muñoz. La primera es el beneplácito dado por la comisión gestora de «UDE» (Unión Democrática Espa-

ñola) a su presidente Silva, de cara a una alianza electoral con los políticos mencionados.

La otra viene también de una comisión gestora. En esta caso es la promotora del partido «Reforma Democrática», grupo que capitanea el Sr. Fraga Iribarne.

Al parecer, «Reforma Democrática» en bloque ha aprobado los intentos unitarios de su representante.

Donde no marchan fluidamente las cosas es en el Consejo Nacional del Movimiento. en su informe sobre la reforma política, que ha terminado en el mediodía de hoy, se contempla la conveniencia de establecer en una disposición derogatoria de la ley de reforma, cuáles son las normas fundamentales que quedan afectadas y superadas por la revisión

constitucional. Lo que les preocupa es la automática disolución de las Cortes futuras en caso de que estas se opongan al resultado de algún referéndum relacionado con la competencia de la Cámara Legislativa. De todas formas el dictamen definitivo no será aprobado hasta después de varios días por el pleno del Consejo Nacional.

OPOSICION

Aunque han surgido tendencias conciliadoras a última hora no marchan tampoco muy bien las cosas en el seno de «Coordinación Democrática». El «affaire» Trevijano ha alcanzado a otros partidos políticos más, además del que encabeza Felipe González. En algunos medios se ha especulado sobre la posibilidad de que el «PSOE» con el «dossier Guinea» esté intentando una operación

política de gran envergadura, que conllevaría la disolución del organismo unitario «Coordinación Democrática» a corto plazo.
LOS PAPELES LOCKHEED: SUSPENSA

La semana se cierra con «suspense»: los papeles «Lockheed» ¿Qué oculta el ministro de Asuntos Exteriores en su valija? Hay unos cuantos españoles que se han echado a temblar: Los supuestos sobornados por la compañía de aviación norteamericana. Ha sido una noticia bien acogida por todos los que desean un país limpio, sin corrupción administrativa. Había quienes, escépticos, esperaban que el «soborno Lockheed» en España quedaría en blanco o se retrasaría indefinidamente. Pero la investigación sobre el «escándalo Lockheed», que comenzó el 14 de julio pasado con el acuerdo entre el fiscal del Tribunal Supremo, García Rodríguez Acosta y el ministro de Justicia norteamericano h allegado a un buen fin. El fiscal del Supremo es el destinatario de la valija donde han llegado los papeles. Ahora sólo cabe esperar y muchos lo hacen con auténtico morbo, la lista de los nombres.

DESALOJO EN UNA IGLESIA VITORIANA

VITORIA, 2. — (Servicio especial, de Kepa Gorostiza).

Sobre las cinco de esta tarde, fuerzas de la Policía Armada, Policía Municipal y funcionarios de la Brigada político-social han desalojado a los asistentes a una charla que se celebrará en la iglesia Vitoria del barrio de Errekaleor. Dos personas que asistían a la misa, en la que se conferenciaba sobre la situación político-social española, Mikel Camino Machain y José Antonio Otaegui, fueron retenidos y conducidos a las dependencias policiales.

Reorganización de la Subsecretaría de Economía Financiera

MADRID, 2.— Se reorganiza la Subsecretaría de Economía Financiera y los centros directivos dependientes de ella, según un real decreto del Ministerio de Hacienda inserto hoy en el Boletín Oficial del Estado.

Se crea en el Ministerio de Hacienda por esta disposición, y dependiente de la Subsecretaría de Economía Financiera, la Dirección General de Presupuestos con las subdirecciones generales de Presupuestos, de Inversiones, Financiación y Programación, de retribuciones de Funcionarios y de Régimen Financiero de las Corporaciones Locales, hasta ahora pertenecientes a la Dirección General de Presupuestos.

Se crea igualmente dependiente de la Subsecretaría de Economía Financiera la Dirección General de Seguros, con las competencias de la actual Subdirección General de Seguros.

Finalmente, la actual Dirección General del Tesoro y Presupuestos pasa a denominarse Dirección General del Tesoro, manteniendo las competencias que no le han sido sustraídas por estas reorganizaciones.— (EUROPA PRESS).

**SEIKO QUARTZ
ESTA CAMBIANDO
LAS NORMAS DE PRECISION
DEL MUNDO.**



Seiko Quartz.



Seiko Quartz Extraplano



Seiko Quartz Extraplano (Señora)

Seiko fue el primero en ofrecer un reloj de cuarzo de pulsera.

Ahora presenta el reloj de cuarzo superpreciso, el Seiko Quartz extraplano y una insuperable colección en modelos de cuarzo para señora y caballero.

Seiko une a su depurada microtecnología un

control de calidad único en la industria.

Por eso, puede crear relojes Seiko Quartz de sorprendente exactitud, (desviación máxima: 1 seg./mes).

Recuerde esto. Cuando usted adquiere un Seiko Quartz, no sólo elige un reloj tecnológicamente

avanzado.

Elige un reloj que está cambiando las normas de precisión del mundo.

SEIKO QUARTZ. 

SEIKO

Algún día todos los relojes se fabricarán así.

J. G. GIROD, S. A., Representante e importador oficial exclusivo.